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第 1886 回例会

第1886回例会記録　平成29年11月21日（火）  21/49回

＜点鐘＞　	  中村会長
＜ソング＞　四つのテスト

＜お客様紹介＞　	
ロータリー財団学友	栗田路子様
ロータリー財団奨学金・学友VTT委員会副委員長
森川友生男様
川崎RC	白井勇様
川崎麻生RC	鈴木昭弘様

＜会長報告＞　	 中村会長
1.	第2590地区ガバナー・大会委員長より地区大会の
お礼が届いております。
2.	チャリティーマラソン大会担当者説明会
　12/8（金）	16：30〜17：30	メモワールプラザソシア21
　安藤亨社会奉仕委員長に依頼しました。
3.	昭和音楽大学のバザーの売上金より3万円をポリ
オ撲滅のために寄付して頂きました。
鈴木清会員→「バザーの商品提供にご協力頂きあ
りがとうございました。売上の一部をポリオ撲滅
のために寄付させて頂きます」。

＜幹事報告＞　	 安藤美恵子幹事
＊第3グループゴルフ大会のお知らせ
　3/14（水）
＊近隣クラブ例会変更
　新川崎RC、川崎大師RC

＊次週プログラム変更
　クラブフォーラム→会員卓話

＜ニコニコ委員会＞　	  勝田委員
　川崎中央RC森川友生男様→「本日、宜敷くお願
い致します」。川崎RC白井勇様→「いつもお世話に
なります。宜しくお願いします。鴨志田さん明日宜
しくお願いします」。川崎麻生RC鈴木昭弘様→「い
つも大変お世話になっております」。ロータリー財
団学友 栗田路子様。当クラブより、中村会長→「栗
田路子様本日はようこそいらっしゃいました。卓話
を楽しみにしております。よろしくお願い致しま
す」。安藤美恵子幹事→「朝晩非常に寒くなりました。
体調を崩さないよう御注意下さい」。以下、感謝を
こめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨会員、安藤志
子会員、福家会員、畠山会員、平岡会員、井上勇会員、
石野会員、鴨志田会員、小林会員、小島会員、中島
健児会員、野島会員、大矢会員、親松会員、佐藤会
員、嶋会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、
渡邊会員、結城会員、勝田会員。

＜出席委員会＞　  親松委員

　

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1888回 12月 5 日 総会・次年度役員、理事候補者の決定

第1889回 12月12日 半期を省みて　幹事

第1890回 12月17日 桐光学園I.A.C年次総会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1886回	 	45	 28	 17	 	 62.22%
第1885回	 45	 35	 10	 6	 	91.11%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

ロータリー財団奨学金・学友VTT委員会副委員長
森川友生男様より栗田路子様のご紹介

　11月はロータリーの財団月間であり、さらに活性
化していこうということで元奨学生の方をお招きし
て皆様にご報告させて頂くということを新しい試み
としてやっております。元奨学生の栗田路子様は1
か月弱ベルギーから帰国されているのでお忙しい中
今日来て頂きました。

＜招聘卓話＞　 ロータリー財団学友　栗田路子様
　1990－91年アメリカニューヨーク州北部のコーネ
ル大学にロータリー奨学生として行かせて頂きまし
た。心より感謝しております。ありがとうございま
した。その前から波乱万丈人生でして上智大学に在
籍していた時に一年ほどアメリカに留学したことが
あり、そのあと日本で広告代理店に勤務しておりま
した。その頃、日本人と結婚しましたが夫は2年半
で突然亡くなりました。亡くなったあともう一度ア
メリカにロータリーの奨学生として留学することと
なりました。その頃はロータリーの奨学生は1年間
という期限がありました。MBAの取得には2年かか
ります。コーネル大学の留学枠を使いベルギーの大
学で学べるということがわかり転校しましたが、健
康診断で肺に影があり本国に帰って治療してくださ
いということとなり留学を続けることができなくな
りました。途中で帰国するのは嫌だなと思っていた
ら、当時お付き合いしていた今の夫であるベルギー
人の彼が結婚すればよいと言ってくれ、そのままベ
ルギーでMBAを取得することができました。それ
以来ベルギーに住んでおります。
　MBA取得後、夫と会社をおこしました。マルチ
ラインという何でもやるぞという会社です。最初
にやったことはベルギービールの日本向け輸出で
す。当時日本向け輸出はまだ誰もやっていませんで
した。それが現在花開き50億くらい売れているので
はないかと思います。私が関わっていたのは2008年
くらいまでですが、ベルギービールの輸出に貢献し
た人に贈られる名誉職を頂きました。子供には恵ま

れず、ベトナム人の子を二人引き取り、国際養子縁
組をしました。そのうちの1人は重度心身障がい児
です。それから怒涛の日々で障害児の福祉というも
のを突き詰めて考える機会と日常がありました。ベ
ルギーの人々は、日本人であった私がベトナム人の
子供を連れてきたことを温かく迎え入れてくれまし
た。そこで病児や障害児養子縁組を推進しているグ
ループを財政的に援助するチャリティー基金を作ろ
うと思いました。それによってできたお金で立派な
障害者施設ができました。息子はかなり障害が重く
手厚い看護をし皆さんに温かくして頂きましたが2
年前の11月19日に19年の命を全うし穏やかに他界い
たしました。娘は元気です。ベルギービールの仕事
をやめたり区切りをつけたのは2004年と2008年に2
度乳がんにかかったからでもあります。全摘出と再
建をしたのでそちらについても突き詰めて考える機
会がありその方面でも今お手伝いしていることが
あります。区切りをつけたあと1人で何かできない
かと思い、小さい社会ですが制度設計がしっかりし
ていて受け取る側に優しいベルギーの社会を伝えた
いと思い最近は執筆業もしております。今はハフィ
ントンポストや共同通信のニュース47で執筆してお
ります。最近は海外在住の執筆仲間と『Speak up 
overseas』とネットメディアを作りましたのでよか
ったら見て下さい。 
　現在はソロプチミストインターナショナルの活
動や日系企業のフランス法人2社で外部取締役を引
き受けています。またベルギーのいいところやそ
れらをどうやって実現しているのか発信していき
たいと思います。EUについて興味がある方は『EU 
MAG』というものを私が書いておりますので検索
して読んで頂けたらと思います。  

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 41,000円	 562件	 637,258円
	 0件	 0円	 14件	 176,000円
	 0件	 0円	 1件	 114,000円
	 0件	 0円	 20件	 280,000円

累計


